

**BULETIN PEKANAN**

# I-KNRP



**EDISI 88**

7 FEBRUARI 2022

InfoKNRP

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)

Hope · Smile · Future

**AMNESTY INTERNASIONAL  
SEBUT PENJAJAH ISRAEL  
SEBAGAI ENTITAS RASIS**

**KEMENKES PALESTINA MINTA  
PBB TEKAN ISRAEL UNTUK  
IZINKAN PERALATAN MEDIS  
MASUK GAZA**

**SISWA KELAS 8 SMP DI  
PONTIANAK SISIHKAN UANG  
JAJAN UNTUK PALESTINA**



### **Amnesty Internasional Sebut Penjajah israel Sebagai Entitas Rasis**

Al-Quds - Organisasi Amnesty Internasional pada Selasa (1/2/2022), menuduh penjajah israel sebagai negara apartheid, serta meminta Mahkamah Internasional (ICC) untuk mempertimbangkan penyelidikan terhadap kejahatan-kejahatan rasis penjajah israel, di wilayah Palestina terjajah, seperti yang dilansir oleh laman situs aljazeera.net, Rabu (2/2/2022).

Dalam konferensi pers di bagian timur Al-Quds, Sekretaris Jenderal Amnesty Internasional, Agnes Callamard menuntut pertanggungjawaban otoritas penjajah israel, atas kejahatan-kejahatan apartheid yang telah dilakukannya terhadap orang-orang Palestina, di wilayah-wilayah Palestina terjajah, serta kepada para pengungsi Palestina di negara-negara lainnya.

Hal ini disampaikan Amnesty Internasional dalam laporannya yang berisi 180 halaman, dengan judul "Rezim Apartheid penjajah israel: Rezim Kejam berdasarkan Domanisasi dan Kejahatan terhadap Kemanusiaan." Laporan ini juga menggambarkan bagaimana penjajah israel memberlakukan penindasan dan kejahatan terhadap Palestina. (wm/fh/knrp)

### **Kemenkes Palestina Minta PBB Tekan israel Untuk Izinkan Peralatan Medis Masuk Gaza**

Gaza - Kementerian Kesehatan Palestina di Gaza pada hari Kamis (3/2/2022), meminta PBB agar menekan penjajah israel untuk mengizinkan masuknya peralatan-peralatan kesehatan ke Jalur Gaza, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Kamis (3/2/2022). Seruan ini disampaikan oleh Wakil Menteri Kesehatan Palestina di Jalur Yusuf Abu Al-Rish, saat konferensi pers bersama dengan Koordinator Urusan Kemanusiaan di Wilayah Palestina terjajah di PBB Lynne Hastings.

Yusuf Abu Al-Rish mengatakan, pentingnya tekanan kepada penjajah israel agar mengizinkan peralatan medis diagnostik dan suku cadang peralatan medis lainnya ke Jalur Gaza, guna menghadapi penyebaran virus corona. Ia menambahkan, peralatan-peralatan dan komponen-komponen tersebut, menjadi hal yang sangat penting dalam upaya menghadapi virus corona.

Menurutnya, Jalur Gaza dibatasi gerakannya, disaat dunia sedang sibuk membatasi penyebaran virus corona. (wm/fh/knrp)



### **Lebih Dari 39 Ribu Pemukim Ilegal israel Serbu Masjid Al-Aqsha pada 2021**

Kairo - Liga Arab pada hari Kamis (3/2/2022) mengumumkan, jumlah pemukim penjajah israel yang menyerbu Masjid Al-Aqsha pada tahun 2021, mencapai sekitar 39.344 orang, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Kamis (3/2/2022). Data ini mengalami peningkatan dibandingkan tahun 2020, yang mencapai angka 18.526. Data tersebut disampaikan oleh Asisten Sekretaris Jenderal Liga Arab Said Abu Ali, saat konferensi persnya di Kairo terkait pelanggaran-pelanggaran penjajah israel terhadap bangsa Palestina, yang paling menonjol selama tahun 2021.

Abu Ali mengatakan, pasukan penjajah israel juga telah menangkap 2.879 orang Palestina selama 2021, yang sebagian besar diantaranya anak-anak dan wanita. Selain itu, menurutnya, 312 operasi penghancuran dilakukan oleh penjajah israel selama tahun 2021.

Ia menambahkan, jumlah tawanan Palestina di penjara penjajah israel pada 2021 sekitar 4.600 orang. Ia juga membeberkan, penjajah israel juga telah menahan 8 jasad tawanan Palestina, yang meninggal di dalam penjara-penjara penjajah israel. (wm/fh/knrp)

### **Siswa Kelas 8 SMP di Pontianak Sisihkan Uang Jajan untuk Palestina**

Pontianak - Salah seorang siswa kelas 8 SMP Islam Al Azhar Pontianak, menyisihkan uang jajannya untuk Palestina melalui Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) wilayah Kalimantan Barat pada Kamis (3/2/2022). Fakhry juga mengajak kepada anak-anak Indonesia untuk turut berdonasi membantu rakyat Palestina.

Relawan KNRP Kalbar mengunjungi kediaman Fakhry. Saat memberikan donasi, Fakhry memberikan pesan mengharukan untuk anak-anak Palestina.

Pada pesan yang ia sampaikan dalam bahasa inggris, ia menyampaikan agar anak-anak Palestina untuk tetap kuat, tetap semangat karena Allah SWT bersama mereka.

Ibunda Fakhry, Ibu Fitri Rahmawati yang merupakan dosen, turut mendampingi anaknya saat serah terima donasi. "Semoga berkah Allah SWT berikan untuk anak saya. Semoga anak saya selalu istiqomah untuk berinfaq dan berbagi dengan sesama," kata Bu Fitri. (yp/knrpkalbar)

# TERIMA KASIH INDONESIA



Winter Aid Project for Palestine 2022  
untuk Pengungsi Palestina di Lebanon  
6 - 11 Januari 2022

## Susunan Redaksi

**Penanggungjawab** : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi** : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi